

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

MATERIA:

NUTRICION Y MEDICINA ALTERNATIVA

CARRERA:

NUTRICIÓN

CATEDRATICO:

SANCHEZ GORDILLO NEFI ALEJANDRO

ALUMANA:

MONZÓN LOPEZ LITZY BELEN

LUGAR Y FECHA:

TAPACHULA CHIAPAS A 12 DE FEBRERO DEL 2021

GENERALIDADES

El renacimiento hacia la medicina moderna, persistencia de la herbolaria, sistema entre académicos y curanderos.

Tanto en la medicina arcaica de la India y China se dan los elementos mágico religiosos y empírico y mezclados entre sí. En estas culturas que se extienden hasta nuestros días se hallan superpuestas la medicina arcaica y la moderna

medicina arcaica

De la India el período brahmánico, desde el 800 A.C. hasta el año 1000 D.C., es la mejor conocida

medicina hipocrática

Un componente especulativo similar en su forma y contenido al de la doctrina humoral, se encuentra también una teoría de los tipos constitucionales y se da alto valor al diagnóstico y pronóstico

terapéutica

Se hallan desarrolladas la dietética, la farmacología y la cirugía, esta última en alto grado, incluso la cirugía plástica

La cirugía plástica

Se desarrolló por vía de los castigos de la religión que profesaban. Ciertas faltas, como el adulterio, eran penados con la extirpación de la oreja o de la nariz.

Nuevas opciones, sistema Hahnemann, medicina tradicional china.

Sistema Hahnemann

La homeopatía es un sistema de medicina alternativa que sostiene que una sustancia que causa los síntomas de una enfermedad en personas sanas curará lo similar en personas enfermas

La homeopatía es una creencia que es presentada falsamente como ciencia. Las preparaciones homeopáticas no son efectivas para tratar ninguna enfermedad

Medicina tradicional china

La medicina china es el sistema médico conocido por el hombre que más ha durado de forma ininterrumpida, los chinos ya habían desarrollado un corpus sumamente completo de conocimientos y métodos chinos.

Los chinos también fueron pioneros en el mundo en cuanto a la medicina forense. La primera publicación sobre el tema de la autopsia fue la Colección de prisioneros sospechosos, publicada en 951